



Entretien avec Fanny Mercereau, Présidente de la Jeune Chambre économique Poitou-Charentes

lundi 15 octobre 2012, par [lpe](#)

Fanny Mercereau est la Présidente 2012 de la Fédération des Jeunes Chambres Economiques Poitou-Charentes. Quelques jours après l'opération 1+1, destinée à faire découvrir les jeunes chambres locales, elle revient sur les projets à l'échelle régionale et le fonctionnement de ce réseau de jeunes citoyens engagés.

" En Poitou-Charentes, on compte 8 Jeunes Chambres Economiques : La Rochelle, Angoulême-Cognac, Saintes, Bressuire, Parthenay, Niort, Rochefort et Poitiers qui rassemblent une centaine de membres au total.

L'opération 1+1 était destinée à accueillir de nouveaux adhérents pour renforcer nos actions car plus on est nombreux, plus les projets peuvent être d'envergure !

Dans les Jeunes Chambres, on commence par être observateur pendant 6 à 7 mois au cours desquels la personne découvre gratuitement si l'organisation, les actions, les formations répondent à ses attentes. Ensuite, elle peut adhérer si elle a moins de 40 ans (Cotisation de l'ordre de 200 € par an) qu'elle soit en recherche d'emploi, chef d'entreprise, salarié..."

Fanny Mercereau, Nantaise d'origine, ne cache pas que la Jeune Chambre c'est aussi un réseau bien utile au développement personnel et à l'implication dans la vie locale, surtout quand on s'installe dans un territoire : "J'ai rejoint La Rochelle pour des raisons professionnelles - je suis commerciale dans la grande distribution - et quand je suis arrivée dans la région en 2005, je recherchais une association pour tisser des liens, m'impliquer dans la vie locale. J'ai accroché tout de suite au fonctionnement de la Jeune Chambre dans laquelle je compte la plupart de mes amis d'ailleurs.



Le bureau régional de la Fédération est chargé d'épauler les Jeunes Chambres locales sur le recrutement de nouveau adhérents, sur la communication, l'organisation de manifestations comme le Congrès régional (le prochain aura lieu le 8 décembre à Parthenay).

Le principal projet qui va mobiliser les équipes des Jeunes Chambres dans les mois à venir c'est le fameux "MADE IN" qui valorise le savoir-faire des entreprises d'un territoire à travers une exposition, un livre de photos des produits conçus et réalisés localement.

En Deux-Sèvres, [MADE IN 79](#) inaugurera son exposition dans les prochains jours et l'expérience sera dupliquée en Charente-Maritime, dans la Vienne et en Charente.

En novembre dans la Vienne, le "Pictavien de l'année" sera mis à l'honneur par la Jeune Chambre.

A noter également le Concours européen de l'entreprise innovante, dont les prix seront remis le 16 octobre dans le cadre du Salon de l'entreprise à La Rochelle. Un Salon qui d'ailleurs a été initié par la Jeune Chambre.

Plus : [cliquez ici](#)